

Une association d'amitié avec Cuba est créée dans l'île de La Réunion



La Havane, 24 mars, (RHC).- Les amis de notre pays dans l'île de la Réunion viennent d'inaugurer une association d'amitié La Réunion Cuba.

Présidée par Salim Lamrani, intellectuel français, grand connaisseur de l'histoire et de la vie des Cubains et notamment des relations entre La Havane et Washington, l'association a pour but de contribuer à une meilleure connaissance de la réalité cubaine à La Réunion et de la connaissance à Cuba de la réalité de cette île française du Pacifique.

Un communiqué diffusé ce jeudi signale que l'Association s'est fixée pour but d'encourager les échanges académiques, culturels, économiques, scientifiques, techniques et sportifs.

Le communiqué précise que les deux îles partagent des valeurs communes de fraternité et de générosité.

«Cuba a toujours fait preuve d'une solidarité ferme avec les peuples du Sud, tendu une main fraternelle à tous ceux qui luttent pour leur dignité. De leur côté, les Réunionnais dans leur ensemble, ont montré leur attachement à la souveraineté des peuples et à la justice sociale » souligne le communiqué.

Jean-Pierre Bel, envoyé spécial du président François Hollande en Amérique Latine et dans les Caraïbes a salué la création de cette association.

Dans un message, Jean-Pierre Bel signale qu'il s'agit là d'une excellente initiative aussi bien pour la Réunion que pour Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125124-une-association-damitie-avec-cuba-est-creee-dans-lile-de-la-reunion>



Radio Habana Cuba